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平成３１年２月伊賀南部環境衛生組合議会第１９８回定例会会議録 

平成３１年２月２０日（水曜日） 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

議 事 日 程 

平成３１年２月２０日（水曜日）午後２時３０分 開議 

日程第１ 会議録署名議員の指名 

  第２ 会期の決定 

  第３ 諸般の報告 

  第４ 議案第１号  平成３１年度伊賀南部環境衛生組合一般会計予算について 

            （提案理由説明、質疑、討論、採決） 

  第５ 議案第２号  平成３０年度伊賀南部環境衛生組合一般会計補正予算（第１

号）について 

            （提案理由説明、質疑、討論、採決） 

  第６ 議案第３号  公平委員会委員の選任につき同意を求めることについて 

            （提案理由説明、質疑、討論、採決） 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

出席議員        

川合  滋  川上 善幸  坂本 直司   嶋岡 壯吉  富田 真由美   

福田 博行  福村 教親  宮﨑 栄樹  山下  登  吉住 美智子  

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

説明のため出席した者 

 管理者       亀井 利克     副管理者      岡本 栄 

副管理者      前田 國男     事務局長      手島左千夫 

総務担当参事    田中 明子     総務担当参事    高木 忠幸 

総務担当参事    澤田 之伸     総務室長      中野 雅夫 

業務室長      日置 光昭  

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

事務局職員出席者 

 書記長    黒岩 宏昭        書記次長   及川 修子 

書記     岡田 順正        書記     岡田 隆之        
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～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

午後２時４５分開議 

（議長川合滋議長席に着く） 

議長（川合滋） ただいまから平成３１年２月伊賀南部環境衛生組合議会第１９８回定例

会を開会いたします。 

 これより本日の会議を開きます。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程第１ 会議録署名議員の指名 

議長（川合滋） 日程第１、会議録署名議員の指名を行います。 

 会議録署名議員は、会議規則第９３条の規定により、山下登議員、川上善幸議員を指

名いたします。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程第２ 会期の決定 

議長（川合滋） 日程第２、会期の決定を議題といたします。 

 お諮りいたします。 

本組合議会定例会の会期は、本日１日といたしたいと思います。これにご異議ありま

せんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

議長（川合滋） ご異議なしと認めます。よって会期は、本日１日と決しました。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程第３ 諸般の報告 

議長（川合滋） 日程第３、諸般の報告をいたします。 

  監査委員から平成３０年１０月、１１月、１２月及び平成３１年１月に執行した例月

出納検査結果、並びに、平成３０年度執行の定期監査結果の報告を受けました。報告書

は、お手元に配付のとおりであります。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程第４ 議案第１号 平成３１年度伊賀南部環境衛生組合一般会計予算について 

議長（川合滋） 日程第４、議案第１号を議題といたします。 

  提案理由の説明を求めます。 

管理者。 
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（管理者亀井利克登壇） 

管理者（亀井利克） ただいま上程されました議案第１号、平成３１年度伊賀南部環境衛

生組合一般会計予算につきまして、提案理由のご説明を申し上げます。 

まず、歳出予算の主なものを申し上げます。 

総務費は、人件費をはじめ、事務的経費や施設管理経費など５，３５７万４，０００

円でございます。 

次に、環境衛生費であります。収塵車管理費は、ごみ収集業務委託や指定ごみ袋に係

る経費など、収集業務に係る経費であり、クリーンセンター費は、クリーンセンター運

転管理業務委託をはじめとする施設運営経費とクリーンセンター改修工事費などでござ

います。 

また、最終処分場費、し尿処理場費、ストックヤード管理費につきましては、それぞ

れ施設の維持管理等に係る経費でございます。 

以上、環境衛生費の総額は１６億８，５６３万５，０００円でございます。 

公債費は、組合債にかかる元利償還金などで、２億４，００６万３，０００円を計上

し、予備費には、不測の支出に備え５００万円を計上いたしております。 

続きまして、これらの財源となります歳入でございますが、名張市及び伊賀市それぞ

れにご負担いただいております分担金は、名張市が１５億５，３４１万１，０００円、

伊賀市が１億６，７９６万４，０００円で、合わせて１７億２，１３７万５，０００円

をお願いいたしてございます。 

次に、使用料及び手数料では、施設への直接搬入や指定ごみ袋による廃棄物処理手数

料などで、２億８６０万円を計上いたしております。 

また、その他の収入といたしましては、繰越金、諸収入を合わせまして５，４５２万

５，０００円を計上いたしております。 

以上、申し上げました平成３１年度一般会計予算総額は１９億８，４５０万円で、前

年度と比較いたしますと３，５８６万２，０００円の増額となっております。 

何とぞよろしくご審議のうえ、ご決定賜わりますようお願い申し上げ、提案理由のご

説明といたします。 

議長（川合滋） これより質疑を行います。 

  なお、本日の質疑は、会議規則第４３条の規定により３回までといたします。 

  坂本議員。 
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議員（坂本直司） １点質問させていただきます。今、配っていただきました平成３０年

度定期監査結果報告書によりますと、ごみの総量がわずかではありますけれども減少し

てきている、というのが理解できました。今後も引き続きですね、ごみの、廃棄物の減

量を進めていくべきだと思いますが、当然、人口が減ってきてますから、自動的に減っ

ていく部分もあると思うんですけれども、意図的にですね、減量するためにこういう取

り組みをしていると。平成３１年度、こういうことをやって更なる廃棄物の減量に取り

組むんだ、という内容はどういったものがあるでしょうか教えてください。 

議長（川合滋） 事務局長。 

事務局長（手島左千夫） 失礼します。ごみの減量化ということについてご質問をいただ

きました。本当に、坂本議員のご意見にもありましたように、私ども日々ごみの減量化

についてですね、どういうふうに取り組んでいくかということが大きな課題になってお

ります。これはひとえに、まずは住民の方々にですね、十分ご理解をいただきながらご

みの適正、ごみをですね、適正に分別をしていただいて、資源にできるものはできるだ

け資源に、ごみについてもですね、適正な処理を行えるようにですね、きちっと分別を

していただくというのが、まず、大きな点だと思っております。ここについて、本当に

住民の方にですね、理解をいただきながらですね、協力をしていただき、まずは適正に

進めていくということが第１点だと考えております。以上です。 

議長（川合滋） 坂本議員。 

議員（坂本直司） ありがとうございます。昨年９月に議員研修会でおうかがいいたしま

して、施設拝見いたしました。そのときに、リサイクルプラザも見せていただきまし

て、非常に勉強になるいろいろ資料とか揃えていただいてました。そのときに、年間ど

れぐらい小学生の団体が来てくれるんでしょうかとお聞きしたんですけれども、やはり

年々減少してきているというふうにお答えいただいたと思います。やはり、先ほどおっ

しゃっていただいたごみの分別とか、大人もさることながら、子供たちに勉強してもら

って、理解してもらってそれを継続的にしていく。例えば毎年４年生固定でやってた

ら、その子らがずっと大人になっていったら、みんな多くの人たちが理解できる。そし

て家に帰ったら、大人というのは子供の意見けっこう聞きますので、家族の中で分別を

進めるリーダーになっていくというふうなことも思われますので、そういったこともご

検討いただいて、今後、分別が進み、そして最終的に廃棄物が減量されていくように努

力いただききたいと思います。以上で質問を終わります。 
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議長（川合滋） 他に質疑はございませんか。 

  山下議員。 

議員（山下登） 収塵車管理費関係、ちょっとお尋ねいたします。昨年に比して本年です

ね、３，０００万くらい上がっております。当初予算どうしでは８％ぐらい上がってお

るんですけども、これに関連してこの内容と、あとですね、委託に係る費用ですね、こ

れ１割くらい上がっているんですけども、ここのところの説明ですね、ちょっといただ

けますか。 

議長（川合滋） 業務室長。 

業務室長（日置光昭） 先ほどの質問についてお答えいたします。現在、ごみの収集につ

きましては、大部分が委託をしております現状でございます。そして、職員の不補充の

用件もありまして、来年ですね、要望でまたもう１台委託を計画しておりまして、それ

に伴います増額となっております。それによりまして、来年からは不燃ごみにいたしま

しては、もう７５％が委託車両での収集となりまして、容リプラスチックにつきまして

は、約５０％が委託車両の収集となります。そして可燃ごみ、資源ごみにつきまして

は、もう１００％が委託車両となっておりまして、直営といいますか、我々の職員が直

接収集するという作業が年々減っていることでございます。ただ、それに伴いまして

我々の人件費だったりとかそういう必要経費が減っているということでもあります。以

上です。 

議長（川合滋） 山下議員。 

議員（山下登） この委託料がですね、１割も上がるということがちょっと突出していま

したのでお尋ねをいたしました。これに関連してですね、素人みで申し訳ないんですけ

ども、このところで、公課費で自動車重量税ってあるんですね、自動車の重量税。３３

万４，０００円ですかね。これ毎年、昨年もそうなんですけど、重量税としてあがって

ますですね、これ重量税ってこれ新車買うとか車検とかの費用だと思うんですけども、

毎年なんですか。 

議長（川合滋） 業務室長。 

業務室長（日置光昭） ご質問のとおり毎年車検でございますので、それで公課費がかか

ってくるということでございます。 

議長（川合滋） 他に質疑はございませんか。 

（「議事進行」と呼ぶ者あり） 
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議長（川合滋） ないようでありますから、これをもって質疑を終結いたします。 

  これより討論を行ないます。 

（「議事進行」と呼ぶ者あり） 

議長（川合滋） 討論がないようでありますので、討論を終結いたします。 

これより、議案第１号について採決いたします。 

本案は、原案のとおり決することに賛成の議員の起立を求めます。 

（賛成者起立） 

議長（川合滋） 起立全員であります。 

よって、議案第１号は、原案のとおり可決されました。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程第５ 議案第２号 平成３０年度伊賀南部環境衛生組合一般会計補正予算（第１号）

について 

議長（川合滋） 日程第５、議案第２号を議題といたします。 

 提案理由の説明を求めます。 

管理者。 

（管理者亀井利克登壇） 

管理者（亀井利克） ただいま上程されました議案第２号、平成３０年度伊賀南部環境衛

生組合一般会計補正予算（第１号）につきまして、提案理由のご説明を申し上げます。 

今回、お願いいたします補正予算は、昨年の人事院勧告に基づく職員給与改定に伴う

人件費の精査のほか、年度途中の退職者に対する退職手当を計上するとともに、それぞ

れの事業の進捗を踏まえ、所要額の精査をいたしたものでございます。 

それでは、歳出からご説明申し上げます。 

まず、総務費の一般管理費では、２名の退職手当を含む人件費の精査などにより、

２,７３９万７，０００円を増額しております。 

次に、環境衛生費の収塵車管理費では、人件費のほか、需用費及び委託料などの精査

によりまして、３２４万４，０００円を減額しております。 

クリーンセンター費では、人件費の精査のほか、光熱水費や修繕料の需用費で２,３

００万円を増額するなど、差し引き１,３７１万９，０００円の増額をいたしておりま

す。 

その他、最終処分場費、し尿処理場費、ストックヤード管理費におきましては、いず
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れも所要額の精査による減額を行っております。 

続きまして、歳入についてご説明申し上げます。 

まず、使用料及び手数料では、各処理手数料の収入状況に基づき、収入見込み額を精

査した結果、３０５万円を増額いたしております。 

  また、再商品化合理化拠出金配分金につきましては、当面その収入が見込めないこと

から、３４９万７，０００円を減額するなど、諸収入では、２９５万７，０００円を減

額いたしております。 

  この結果、分担金では、名張市が２８８万６，０００円の増額、伊賀市が１２３万

５，０００円の減額となり、分担金全体としては１６５万１，０００円を増額いたして

おります。 

  これらにより、補正後の歳入歳出総額は、１９億７,３８７万６，０００円となって

おります。 

以上が今回お願いいたします補正予算の概要でございます。 

何とぞよろしくご審議を賜りまして、ご決定いただきますようお願い申し上げ、提案

理由のご説明といたします。 

議長（川合滋） これより質疑を行います。 

（「議事進行」と呼ぶ者あり） 

議長（川合滋） 質疑がないようでありますから、これをもって質疑を終結いたします。 

  これより討論を行ないます。 

（「議事進行」と呼ぶ者あり） 

議長（川合滋） 討論がないようでありますので、討論を終結いたします。 

これより、議案第２号について採決いたします。 

本案は、原案のとおり決することに賛成の議員の起立を求めます。 

（賛成者起立） 

議長（川合滋） 起立全員であります。 

よって、議案第２号は、原案のとおり可決されました。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程第６ 議案第３号 公平委員会委員の選任につき同意を求めることについて 

議長（川合滋） 日程第６、議案第３号を議題といたします。 

  提案理由の説明を求めます。 
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管理者。 

（管理者亀井利克登壇） 

管理者（亀井利克） ただいま上程されました議案第３号、公平委員会委員の選任につき

同意を求めることにつきまして、提案理由のご説明を申し上げます。 

本議案は、現在欠員となっております公平委員会委員に山中美代子氏を選任すること

について、地方公務員法第９条の２第２項の規定により、議会の同意を求めるものであ

ります。 

ご承知のとおり、山中氏は、昨年末の任期満了日まで当組合の公平委員会委員を務め

られており、地方行政に豊富な経験と深い見識を有し、また、人格が高潔で、公平委員

会委員としてまさに適任者であると確信し、委員をお願いするものでございます。 

  何とぞよろしくご同意を賜りますようお願いを申し上げまして、提案理由のご説明と

いたします。 

議長（川合滋） これより質疑を行います。 

（「議事進行」と呼ぶ者あり） 

議長（川合滋） 質疑がないようでありますから、これをもって質疑を終結いたします。 

  これより討論を行ないます。 

（「議事進行」と呼ぶ者あり） 

議長（川合滋） 討論がないようでありますので、討論を終結いたします。 

これより、議案第３号について採決いたします。 

本案は、原案のとおり同意することに賛成の議員の起立を求めます。 

（賛成者起立） 

議長（川合滋） 起立全員であります。 

よって、議案第３号は、原案のとおり同意することに決しました。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

議長（川合滋） 以上をもちまして、本組合議会定例会に付議されました事件は、すべて

終了いたしました。 

これをもって、平成３１年２月伊賀南部環境衛生組合議会第１９８回定例会を閉会い

たします。ご苦労様でした。 

午後３時２分閉会 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 
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